
　今日の運動会で、私は大縄跳びとクラス発表のダンスに出ました。クラス発表は曲決めから構成ま

でダンスリーダーが頑張っていました。特に、男子が近づいてきたら女子が打ち抜くところや、全員

で観客席の方に走って行って打たれてもらったりと、盛り上がるような工夫を沢山しました。　

　当日のクラス発表、みんなノリがよく他のクラスが踊っていたら、踊って盛り上げるように手拍子

や一緒に踊ったりなどして、とっても楽しかったです。３組が他のクラスに「バッキューン」で撃っ

た時も、全員が倒れてくれてとても嬉しかったです。

　みんな子の運動会を成功させようと楽しくノリがよく、楽しかったです。そして大縄跳びは、私は

縄回しでした。練習だは並び方を変えたり、回しを変えて私になりました。みんなが跳びやすいよう

に腕を回して、縄の長さなどの調節をしながら、みんなで協力し合って練習しました。練習では17回

がベストで、20回を越える越えることはありませんでしたが、当日は21回と、練習よりも跳べたの

で、とても嬉しかったです。リレーでは3組が1位でした。私は出なかったけれど、全力で応援しまし

た。とっても速くて格好良かったです。

　中学校生活最後の運動会、「大大大成功」です。とっても楽しかったです。　　　（３組　女子）

　最後の運動会を終えて、何もやり残したことは無いと思います。

  第一にクラス・学年のみんなで盛り上がれたことが、とても良かったです。各クラスのダンスにみんなが乗

乗っていて楽しかったです。そして自分側も周りの盛り上がりで踊りやすくなりました。

　学年別リレーではうまくバトンを「つなぐ」ことができて良かったです。他のクラスではハプニングもあ

ったけれど、それでもリレーメンバーやクラスの人達と楽しむことが出来ました。何より１位だったので嬉

しいです。満水リレーの支える委員でもスムーズに対応することが出来て安心しました。｢みんなでJUMP｣

では、練習でも出したことのない記録を出せたので嬉しかったです。心を一つにして跳べたので、皆が言っ

ていた「団結力」や「絆」を深めることが出来たと思っています。クラス発表でも少しミスはあったけれ

ど、とても楽しく踊ることが出来ました。練習の時は嫌々していた人も「楽しかった」と言っていて、僕は

大成功だったと思います。そして天気も良くトラブルもなく運動会を行えたことが一番良かったです。楽し

かった！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（３組　男子）
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　今日の運動会は中学に入ってずっとコロナ禍でいろんなことが制限されてきた中、コロナなんか吹き飛ば

してしまうくらい楽しい運動会になりました。運動会が秋ではなく５月になって「こんな進級して新しいク

ラスになって１ヶ月ほどしか経っていないのに大丈夫かな？」と最初不安でした。でも運動会に向かう練習

の過程で、もうそのような危惧はなくなりました。そして運動会当日が待ちきれなくてワクワクするほどに

なりました。そうさせてくれたのは３組のみんなと担任の先生のお陰です。当日を迎えるまでの道のりは簡

単なものではなかったけれど、３組のみんなと頑張りきることが出来て、本当に嬉しいし良かったです。大

縄跳び・満水リレーは順位に関係なく一番楽しめていたのは３組だと思っています。そして、リレーはマッ

スルパワーを他の５人のメンバー、そしてクラスの応援のお陰で１位をとることが出来て、とても嬉しかっ

たです。自分も走る前は緊張していたけれど、走る前にリレーメンバーとグータッチをして、そこに思いを

込めて走り出すことが出来ました。あの６人で繋いだバトンは最高に楽しい思い出になりました。

　最後のダンスは一番練習をしたし、一番思い出の強いものです。はじめはバラバラだったし、本当にみん

なで揃って踊れるのか心配でした。でもダンスリーダーをはじめとするみんなの力のお陰で、今日、最高の

パフォーマンスができたと思います。まだ結果はわからないけれど、私の中では３組が最優秀です。

結果がどうであれ、ここに至るまでに皆で工夫を凝らし同じ方向を向いて、皆で歩んで成長して行けたこと

が何よりの思い出です。ダンスリーダーの人、そして３組のみんな、担任の先生本当にありがとうございま

す。他のクラスでも一緒に踊ったり、みんなで盛り上げられたりしたこの学年、やはり最強だなって思いま

した。そして３年生の先生方も最強だな！と思います。

  これからも修学旅行や受験が待っているので、このクラス・そして学年の力で全力で楽しんでみんなで沢

山の思い出を作っていきたいです。最後にすべてのいろんな方々に感謝したいです。本当にありがとうござ

いました。                                                  　　　                                           （３組　女子）

  僕は運動会など、みんなで盛り上がる行事は苦手であまり好きではありませんでした。というか、むしろ

嫌いの部類でだったと思います。実際、今回の運動会に限っても最後の一週間に突入するまでは、特別な思

いなどなく、機械的に終わらせようと考えていました。しかし、そのような考えも最後の一週間しずつ変化

がありました。理由は色々考えられますが、「大縄跳びや満水リレーの練習に熱中し、全力取り組む姿」工

夫や趣向あふれる独創的なクラス発表」など様々なものから影響を受けたのだと思います。お陰で表面上は

あまり変わらなかったかもしれませんが、最後の一週間の練習や本番には本気で臨み、楽しむことが出来ま

した。

　また、僕の無茶ぶりを通してくださって感謝と反省です。最後の運動会を最高の運動会にすることができ

たのは、先生方のお陰です。もし実現することなく終わっていたら、確実に後悔していました。本当にあり

がとうございました。前日にわがままをお願いしたこと、それに期待に応えられるような実況が出来なかっ

たことを本当に反省しています。今思えば、計画性のない行動でした。大変ご迷惑をおかけしました。

　今回の運動会は、自分の中に多くの学び、そして成長がありました。最後の運動会が一番最高の運動会に

なりました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（３組　男子）


